
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長 簗場 理利子 
副会長 

 
藤井 留美子 
工藤 由紀子 

書記 佐藤 美由樹 
佐々木 恵美子 

会計 
 

加藤 恵子 
加賀 靖子 

監査 徳田 暁子 
奈良原 恵 

事務担当 村上 眞須美 

あおもり認定看護管理者会 第７回総会報告 

 今年は記録的な暖冬。雪が無くてなんだか調子が狂いますね。皆様、お元気にお過ごしでしょうか。 
令和 2年 1月 26 日（日）東奥日報ビルで、第 7回総会が開催されました。ご欠席の方は、同封の資料を

ご参照ください。会員数：57 名、総会出席者：39 名、委任状：18 名で 2分の１以上の出席がありましたの

で、総会が成立いたしました。総会では、事業計画案、予算案について審議され、承認されました。また、

今年は役員改選の年です。新役員は、下記に掲載しました。役員一同、気持ちを新たにして取り組みますの

で、皆様ご協力ください！ また、昨年のご意見を参考に総会の開催時間を見直しました。すべてのプログ

ラム終了後に総会を開催いたしましたが、いかがだったでしょうか。 

今年も、総会と同日に研修会・実践報告会を開催いたしました。研修は「青森県保健医療計画の取り組み

と診療報酬改定」と題して、青森県健康福祉部医療薬務課 課長 若松伸一氏をお招きし、ご講義いただき

ました。青森県の保健医療計画・地域構想、医師・看護師確保、診療報酬改定等、本当に幅広くお話しして

いただきました。 

実践報告会は、4題の発表がありました。今回は演題数が少なかったので、ゆっくりと意見交換すること

ができました。発表内容は、転倒・転落アセスメントシートの開発、夜勤看護補助者の活用、経口摂取への

働きかけ、感染症対策と大変身近な話題が多く、勉強になりました。意見交換も活発で、大変良い報告会と

なりました。 

裏面にアンケートの結果を掲載しました。今回は、会場について大変良い評価をいただきました。新しく

て駅に近いところを評価していただいたようです。 

2019 年度は秋のセミナーの参加者が多かったため、収入が増え少し潤っています。そこで、情報発信や

会員の交流の場としてホームページを作成予定となりました。ちょっと苦手な分野ですが、頑張ります！ホ

ームページが完成したら、皆様にご案内いたします。楽しみにお待ちください。 
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 アンケートの回収率 45（73.7％） 

1．セミナーに参加して良かったと思いますか？  2．実践報告会に参加して良かったと思いますか？ 

 
 
 

 
  
 
 
【ご意見】 

 
 
 
 
 
 
  

アンケート結果 

すいません。今回は、センタ

ー入試やサードレベルの関

係で、この日しか日程が確保

できませんでした。。 

実践報告の資料は抄録をご確

認ください。学会発表に準じ

ていますので、パワポのデー

タはちょっと。。お渡しできな

いデータもありますし。。 

カラーコ

ピー代が

高く

て・・工

夫します

ね。 

本会に期待すること

・管理者の育成に関する事

・圏域ごとの看護管理者会を構築

・県などへの提言

・色々な活動を共有できる、またはともに活動できるつながりを持てる場になればいいなと思います。（成果も困難

も共有できるネットワークづくりに繋げる会として期待しています）

・研修会、実践報告会の継続（３）

ご意見・感想

・会場が新しく快適でした。

・今回の会場は良かった（３）時間も良かった。質問、ディスカッションの時間が多く設定されて良かった。

・会場が駅から近くとても良かった。新しくきれいで良かったです。

・今後の看護管理にとても役立つ研修でした。ありがとうございました。

・実践報告会では、それぞれの病院の取り組みを聞くことが出来たが、自病院の中でも悩んでいるテーマもあり、と

ても参考になった。看護の質を上げる努力を明日から新たな気持ちで取り組もうと勇気づけられました。

・実践報告会は、フロアと共にという印象がとても強く充実感がありました。これぞ管理者研修と思いました。事例

発表の件数も時間的なものと兼ね合わせると４～５例が最適なのかなとも感じました。

・今回の実践報告会は質疑応答など意見交換が行われ、とても有意義な報告会だったと思います。（３）

・実践報告会に参加することで、すごく参考になった。（２）

・いつも気になるテーマで企画いただき感謝しております。実践報告は貴重な情報を共有する場となっており関心が

高いと感じます。

・総会の時間が最後になり良かったと思います（一般参加者のためにも）。会場は駅から徒歩で可能であり適してい

ました。冬期時は駅の近くの方が出席しやすく良いと思います。

・県内の病院での種々の取り組みを聞くことができて勉強になった。日々、業務に追われ疲れ気味の中、私も頑張ら

ないとと思える一日になった。

・初めて参加しました。同じような問題、課題を抱えていると感じ、この研修会はとても有意義と感じた。

・実践報告会の資料配布についてですが、可能であれば発表時のパワーポイントの資料も欲しいと思いました。あり

がとうございました。大変勉強になりました。

・コーヒー、おやつの準備までありがとうございました。（２）

・初めて参加しましたがとても充実出来ました。良い交流ができた。

・同じ悩みや取り組みに活かせる点が多々あり参考になりました。

・研修会のスライドが良く見えなかったので残念です。

・カラー資料の文字数が多い時は、A4１枚に２枚として欲しい。実践報告会のパワポ資料も欲しい。

・資料の文字が小さく見にくかった。日曜日ではなく土曜日に開催して欲しい。

会場については、大変評判

が良く、安心しました。が、

スクリーンとプロジェク

ターが限界でした。。。 

私もずっ

と継続す

ることを

願ってい

ます。 


